

Neues Outfit für Jungkicker

Für die Spiele der Sparkassen-Schülerliga Fußball wurden kärntenweit wieder einige Mannschaften mit neuen Dressen ausgestattet. Die jungen Kicker sind Teilnehmer an der Sparkassen-Schülerliga Fußball, an der sich wieder über 50 Schulmannschaften aus ganz Kärnten beteiligen. In den Vorrundenspielen qualifizieren sich die Besten für das Kärnten-Finale am 31. Mai in Arnoldstein.



**Alexandra Madrian
(Leiterin der Kärntner
Sparkasse Althofen)
übergibt die neuen
Fußballdressen an die
Kicker der HS Althofen
mit Betreuer Dieter Gruber**

Fotos: Kärntner Sparkasse



**Josef Gruze (Kärntner Sparkasse Brückl)
bei der Dressenübergabe an die
jungen Fußballer der HS Brückl mit
Betreuer Gerhard Lattacher**

SPARKASSE 
In jeder Beziehung zählen die Menschen.